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25日袁2011年野中行杯冶
定安县农民男子九人排球赛
在县灯光球场落幕遥经过两天
激烈角逐袁定城镇代表队最终

凭借流畅的进攻
和出色的防守夺
得冠军袁新竹镇尧
龙河镇尧龙门镇代
表队分别获得第
二尧第三尧第四名遥

当日 20时袁
现场已坐满前来
观看比赛的观
众袁 经过一场又
一场地激烈争
夺袁 冠军将在定
城镇和新竹镇之
间产生遥 随着一
声哨响袁 比赛正
式开始遥 选手们
精准的发球尧扣
球尧 拦网技术都
让在场的观众大
饱眼福袁 整个比
赛高潮迭起袁精
彩不断袁 现场不

时响起观众热烈的掌声与助
威声袁 最终定城镇代表队技
高一筹夺得冠军并获得
6000元奖金遥

县人大常委会副主任吴
清雄袁县政协副主席林诗良袁
县文体局局长徐吉袁 中国银
行定安县支行行长吴奇柏等
领导嘉宾出席了闭幕式遥 并
为获得比赛前四名的代表队
颁发奖状及奖金遥

排球是定安县传统体育
项目袁 几乎每个村委会都有
排球场袁近年来袁定安县每年
都会举行各类排球比赛袁排
球事业得到迅速发展袁 进一
步提高了人民群众参与排球
运动的积极性袁 全民健身活
动的内容也得到了充实遥

据了解袁本次比赛自 11
月 24日拉开战幕以来袁共有
来自定城镇尧新竹镇等 10个乡
镇的农民排球代表队袁 近 120
名运动员进行了多场角逐遥 每
场鏖战都吸引了大批观众到
场助威遥 中国银行海南省分行
副行长王魏尧 县政府副县长王
建斌尧县文体局局长徐吉尧中国
银行定安县支行行长吴奇柏
出席了开幕式遥 渊吴采净冤

定安农民男子九人排球赛落幕
定城镇代表队夺冠

28日上午袁 定安县定城镇莫村社
区野除四害冶投药员莫海峰正在清洗自
家的厕所袁并对自己的猪舍环境进行消
毒清理袁并在蚊虫尧老鼠等病媒生物滋
生处投放药物遥

野县里派疾控中心的专家专门指导
除四害工作袁还将在各自负责的卫生责
任区开展全方位的环境整治遥 冶莫海峰
高兴地对记者说袁以前村里牛尧猪尧鸡粪
便到处都是袁现在社区里实行包片负责
卫生袁还配设 8名除四害野投药员冶袁彻
底杀除卫生死角遥另外每半月还要组织
一次大清洁袁 平时看到哪脏了也要清
扫袁村里干净了许多遥

据县爱卫办负责人介绍袁此次病媒
防治的重点单位覆盖县城 12个社区的
农贸市场尧宾馆尧饭店尧饮食点尧副食店尧
食品加工厂尧学校尧居民小区尧公厕尧医
院等袁县爱卫办将按照省级卫生县城标
准袁以综合治理野四害冶孽生栖息地场所
为重点袁以环境防治为手段袁做到专人

负责袁统一用药袁尽可能的消除易滋生
蚊蝇的居民区和企事业单位的卫生死
角遥此外袁通过经常性的卫生大扫除尧清
理垃圾尧堵洞抹缝等工作袁尽可能地消
除蟑螂隐患遥

据了解袁 病媒生物袁 广义上是指
直接或间接传播人类疾病的生物袁 主
要包括蚊子尧 苍蝇尧 蟑螂尧 老鼠尧 臭
虫尧 虱子尧 跳蚤尧 蚂蚁尧 蜱尧 螨等遥
目前袁 病媒生物防治主要是除 野四
害冶袁 即除蚊子尧 苍蝇尧 蟑螂和老鼠遥
以 野四害冶 为首的病媒生物的主要危
害是传播疾病尧 影响人们休息以及污
染食品和粮食袁 造成极大的浪费遥 除
四害工作原本是由政府出资袁 社区工
作人员负责灭杀袁 今后袁 县爱卫办将
借鉴工作效果好的社区灭杀的先进经
验袁 以点带面袁 发挥社区的典型引领
及辐射带动作用袁 在达标的基础上建
立并启动长效防治机制袁 以便通过创
建省级 野卫生县城冶 的考核验收遥

县爱卫办开展第二期除四害统一行动
姻 罗利明

为关爱女性健康袁 降低农村妇女
宫颈癌尧 乳腺癌等妇科疾病发病率袁
加大对农村妇女 野两癌冶 患者的救助
力度袁 23日袁 定安县在县行政办公大
楼北附楼富文厅举行 野两癌冶 贫困妇
女救助专项资金发放仪式遥

县委常委尧 组织部长李映旭出席
仪式并致辞遥 她指出袁 社会和谐发展
离不开女性袁 关注女性身心健康是妇
联义不容辞的责任袁 为更好维护保障
定安县贫困妇女的生命健康权益袁 县
妇联在省妇联尧 县委尧 县政府的支持
下袁 多方争取社会资源袁 开展对 野两

癌冶 贫困妇女救助力工作遥
她希望袁 各位患病的妇女姐妹们

要时刻保持积极向上尧 乐观开朗的生
活态度袁 努力战胜病魔袁 早日回到健
康尧 美好尧 幸福生活中来遥

据悉袁 此次 野两癌冶 贫困妇女救
助专项资金共 12.8万元袁 由省妇联拨
款 8.6万元袁 县妇联筹集 4.2万元袁 县
妇联统一将救助专项资金发放到定安
县 野两癌冶 患者手中遥

县妇联主席陈珍出席仪式袁 各乡
镇妇联主席尧 部分患者及家属参加发
放仪式遥

关爱女性健康
加大“两癌”患者救助力度
定安妇联举办野两癌冶贫困妇女救助专项资金发放仪式

姻 刘琼

25日下午袁县委副书记张忠
惠在行政办公大楼五楼会议室主
持召开南丽湖控规专家讨论会
议袁 分别听取海南省规划专家和
相关部门负责人的意见和建议遥
与会人员纷纷就 野南丽湖风景名
胜区控制性详细规划冶 这一主题
进行探讨袁会议强调袁进一步提升

南丽湖控规水平袁 深化景区功能
体系袁 在做好生态环境保护的前
提下袁 加快推进南丽湖景区更好
的开发建设遥

会上袁 南丽湖规划团队汇报
了控规成果的修改情况遥 海南省
高级规划师李祥龙尧吕柏林尧郑光
磊尧 杨春淮等分别在会上对南丽

湖风景名胜区控制性详细规划的
方案提出具体的意见和建议遥

张忠惠指出袁 南丽湖风景名
胜区项目的开发建设袁 是定安实
现野两区一城一调整冶发展战略中
重要的环节袁要实现科学发展袁必
须规划先行遥 南丽湖控制性详细
规划要切实结合实际袁 提升规划

水平袁深化功能体系遥在项目开发
建设的同时袁 要注重保护自然环
境袁走可持续发展道路遥

张忠惠对专家组为南丽湖风
景名胜区控制性详细规划项目的
建言献策表示感谢袁 并表示希望
专家组能一如既往关心支持南丽
湖规划建设和定安的发展曰 规划

单位要结合专家的建议和定安实
际袁 认真细致做好南丽湖控制性
详细规划袁编制出高水平的规划袁
并顺利通过评审袁 为南丽湖开发
建设提供科学保障遥

县政府副县长王建斌及县委
办尧县政府办尧县住建局尧国土局尧旅
游委主要负责人共 12人参加会议遥

张忠惠主持召开南丽湖控规专家讨论会

提升项目规划水平 走可持续发展道路
姻 程守满

近日袁 定安消防大队在
对定城镇进行清剿火患时发
现袁 在见龙大道某家俬城未
办理使用前消防安全检查袁
依据 叶中国人民共和国消防
法曳 第五十二条袁 及 叶海南
省公安机关消防行政执法工
作措施曳袁 消防执法人员依
法临时查封该商城总电源开
关袁 并罚款 3万元遥

检查中袁 消防执法人员
发现该家私城室内家俬摆放

无序袁 严重堵塞了安全通
道曰 灭火器尧 应急灯尧 安全
指示标志不符合标准规范曰
另外袁 擅自增设阁楼袁 阁楼
楼板为易燃的简易木料袁 还
有人员在上面居住袁 电线裸
露在衣物及蚊帐上遥

随后袁 执法人员针对具
体问题对家私城负责人进行
了消防知识教育袁 该负责人
表示袁 会尽快配合消防部门
做好整改工作袁 尽早恢复正

常营业遥
据了解袁 自 10月 29日

起袁 定安消防大队大排查大
整治行动中袁 检查单位共
286 家袁 发现火灾隐患 160
处袁 其中督促整改火灾隐患
或违法行为 124处袁 下发责
令改正通知书 86 份袁 下发
行政处罚决定书 16 份袁 责
令野三停冶 单位 2家袁 共罚
款 119000元遥

渊王议霄冤

定城一家私城存在火患被罚 3万元

综 合

比赛现场战况火热遥 吴采净 摄

25日袁以省国土资源厅副厅
长王业侨为组长的省督查组一行
到定安袁对省 2011年重点项目落
实情况进行督查遥 督查组通过听
取汇报尧查阅资料尧现场考察等形
式袁了解项目实施和进展情况袁在
肯定成绩的基础上袁 指出了存在
的问题和不足之处袁 并提出了整
改意见遥

县委副书记尧县长符立东袁县
委常委尧常务副县长匡文胜袁副县
长符策袁县政府办尧发改委尧国土
局尧住建局尧工信局尧旅游委等相
关单位负责人陪同督查遥

督查组一行每到一处袁 都认

真听取了项目负责单位就项目建
设情况所作的汇报袁 了解当地群
众对项目建设的反应以及项目对
当地群众带来的利益袁 并且通过
实地查看袁 详细了解工程项目建
设的进展情况袁 仔细询问项目施
工中存在的具体困难和问题遥

在龙门镇袁 督查组一行听取
龙门休闲度假旅游小镇项目负责
单位的相关汇报遥据了解袁龙门休
闲度假旅游小镇项目列入省 野十
二五冶 重点项目规划袁2011年省
重点预备项目和海南国际旅游岛
建设发展规划纲要的特色风情小
镇规划袁 项目规划总用地面积为

103.97平方公里袁计划总投资 50
亿元袁 目前项目已完成可行性分
析袁 火山冷泉主题公园及龙门旅
游风情小镇一期渊老镇区部分冤的
修建性详细规划设计工作遥

在海南文化博览园袁 督查组
一行了解海南文化博览园旅游风
情小镇项目进展情况遥 海博园项
目开发面积约为 5300亩袁计划总
投资 41亿元袁项目已办理固定资
产投资备案袁目前定安县正全力推
进已征土地的交付工作袁 同时正在
进行深化设计袁施工现场临水尧临电
已接入袁施工板房已搭建完成遥

随后袁 督查组一行深入塔岭二

园袁 实地查看东方光通塑料光纤项
目遥 符立东县长向督查组一行详细
汇报了项目进展情况遥 汇报中袁符立
东指出袁 通信级塑料光纤项目总
投资 25亿元袁项目达产后袁预计
年销售收入 100亿元袁 税收 5亿
元袁 可解决 3000人就业问题袁目
前袁 该项目已完成 242.5亩土地
的丈量及青苗清点工作袁 并完成
104.59亩的土地签订征收协议遥

对于该项目下一步工作袁符
立东说袁政府会继续发挥督促尧指导
职能袁加强各部门之间的协调尧配合
工作袁加大城投公司道路平整力度袁
同时争取国土厅支持袁 尽快解决

项目二期供地和图审问题遥
听取相关汇报并且实地考察

后袁 督促组一行对于定安县积极
按照省委尧 省政府关于加强项目
建设和管理要求袁严格按照野六个
一冶责任模式袁紧抓重点项目建设
和管理工作给予肯定遥

督查组要求袁必须明确职责袁抓
好责任制的落实和跟踪协调袁 做好
服务袁不断加快推进项目建设袁促使
省重点项目尽快建设和顺利竣
工袁 确保省重点项目建设目标任
务和投资计划顺利完成遥最后袁督
查组还就定安县如何加快省重点
项目进度提出宝贵意见遥

省督查组到定安督查省 2011年重点项目落实情况时指出

严格按照“六个一”责任模式 加快推动省重点项目建设
姻 吴采净


